

## A votar, a votar que el mundo se va acabar

¿Sabías tu que con tu voto en las primarias puedes elegir o perder a Lagos Presidente?

- ¿Qué son las primarias?

- "Primarias" se llama a una votación que haremos el 30 de mayo de 1999 en los locales de votación a lo largo de todo Chile para elegir a una persona que será el candidato a Presidente de la República de la Concertación.
- Hasta ahora, los candidatos son: Ricardo Lagos y Andrés Zaldívar.

- ¿Qué hay que hacer para que gane Ricardo Lagos?

- Hay que votar por él
- Las que están inscritos, el 30 de mayo van a ir a votar por él.
- Las jóvenes o grandes que no se hayan inscrito, tienen que ir a inscribirse los Registros Electorales de su municipalidad durante las mañanas de los primeros 8 días de cada mes.

- ¿Quiénes pueden votar por Ricardo Lagos?

Todas las mujeres que estén inscritas en los Registros Electorales y que:

- pertenezcan a algún partido político de la Concertación
- que sean independientes, o sea que no pertenezcan a ningún partido político.

- ¿Quiénes no pueden votar?

- las mujeres que NO estén inscritas en los Registros Electorales.
- las mujeres que estén inscritas en un partido de la derecha que no participa en la Concertación.

En las primarias sólo votaremos las mujeres inscritas en los Registros Electorales y que sean independientes y les guste Ricardo Lagos para Presidente de la República, y las mujeres que pertenecen a los partidos que integran la Concertación.

Si quieres ayudar serás bienvenida. Contáctanos en.: sede de la Luisa (no utilizar la palabra Comando que viene directamente de los milicos y estrategias de guerra. Que se sepa, aun no estamos en guerra....)

Verónica Montellano Fax 209 2606

✚ Luisa Durán de Lagos  
(firma manuscrita)

### INVITACION

Las invito a participar en la sociedad que queremos mejorar.  
Las invito a un lugar donde puedan mostrar sus preocupaciones por el futuro de sus hijos y por la estabilidad social.  
Las invito a defender sus valores espirituales y sus necesidades laborales.  
Las invito a expresar con libertad lo que desean para el futuro de Chile, de sus barrios y de sus comunas.  
Las invito a crear un lugar donde podamos construir, sin temor, y a mirarnos las unas con las otras.  
Las invito a recrear un país solidario, con mas libertad, con mas generosidad  
  
Las invito a crear un lugar más protegido.  
Las invito a reconocer nuestra fuerza interior.  
Las invito a contar lo que les ha sucedido en esta historia.  
Las invito a escuchar.

Las invito a participar en un gran acto de las mujeres por el amor a nuestro país y a nuestros hijos,  
el domingo 7 de marzo en algún lugar.

Las invito a colaborar con mi marido, Ricardo Lagos, que es un hombre de bien

Un hombre criado por las mujeres que lo han rodeado: Emma, su madre que hoy tiene 103 años, que está esperando que su hijo llegue a ser Presidente de Chile porque lo considera "inteligente y responsable" y porque lo quiere.

Ella ha sido profesora y es aguda de cabeza. A ella salió Lagos.

Las invito a participar serenamente en un encuentro de mujeres por la vida y por el futuro para nosotras y nuestros hijos.

Porque es bueno para el país.

Porque cada palabra vale, porque cada voz es importante, las invito a participar.

Porque las mujeres somos mayoría y nuestro voto cuenta, como nuestra opinión, porque hace una diferencia entre la nada y un paso adelante.

Haremos una red.

Sin importar si somos de aquí o de allá. Lo importante es la continuidad de la vida en nuestros hijos y nietos, en nuestro país.

Haznos llegar tus datos (nombre, comuna de votación, teléfono, fax, e-mail, dirección) a : .....

O ven personalmente a : .....